



# 深谷市立花園幼稚園 令和 2 年 12 月 1 日

朝晩の冷え込みが厳しくなり、いよいよ冬の季節がやってきました。2 学期の大きな行事も終わり、今年 もあと一力月です。行事を終え、友達との関わりや、遊びにも変化が出てきたぱんだ組さん。寒さに負けず、 体を動かし、友達と一緒にたくさん遊び、元気に過ごしたいと思います!

# ☆生活発表会☆

11月27日の生活発表会、ありがとうございました! 子供たちのかわいい姿、かっこいい姿、成長した姿を見られましたか? 全員で参加することができ、良かったです!



初めての観客がいる中での歌・初めての楽器演奏に、子供たちも私もドキドキワクワクしていました。正 直、大丈夫かなという不安も少しありました。しかし、子供たちは演奏したい楽器を自分で選び、毎日の練 習に集中して参加し、歌も何回も歌い、歌詞を覚えました!本番では、大好きなお父さん・お母さんを前に し、緊張している子もいましたが、最後まで歌い、演奏することができました。初めのころの好きなように 叩くのではなく、指揮を見て、合図で叩くことができ、とても上手でした!

ダンスでは『はなかっぱ・えがおのまほう』を踊りました。いろいろな曲を流す中で、子供たちが楽しそうに聞いていた曲がはなかっぱでした。ダンスが大好きなぱんだ組さん。すぐに振り付けも覚えてしまいました。「ダンス上手だから、今日は踊らなくても大丈夫かな」と子供たちに伝えると「踊りたい!」「はなかっぱ流して!」と子供たちから声がでるほど、楽しく練習をしていました!

子供たちが最後まで頑張り、楽しく参加することができたのも、保護者の皆様のおかげです。ありがとうございました。

#### ☆ぽっくりづくり☆

11月11日(水)の保育参加、ありがとうございました。日々の生活の中で、親子で一緒に何か物を手作りすることは、なかなか難しいと思います。子供たちも保護者の方と一緒につくることができ、嬉しそうな表情をたくさんしていました。子供たちはお母さんと一緒に作ったぽっくりを嬉しそうに、遊んでいます♪





## ☆ハロウィンごっこ☆

10月30日(金)に、ばら組さんと一緒に『ハ ロウィンごっこ』をしました。ぱんだ組は、おば けチーム・かぼちゃチームに分かれて、お店を出

しました。「自分たちで作り、 誰かに見せて喜んでもらう」 経験をすることが

できました☆



#### ☆祖父母参観☆

11月26日(木)の祖父母参観、ありがとうございました。リハーサルも兼ねており、子供たちの集中した、普段とは違った表情を見ることができたと思います。子供たちも、おじいちゃん・おばあちゃんに見てもらい、恥ずかしがりながらも、自信たっぷりに演技していました。

来てくださり、

ありがとうございました!



## ☆お知らせとお願い☆

- ・寒い日が増えてきました。保育室では、換気の ため窓を開けています。長袖の重ね着や園服の 着用等で、寒さ対策をお願い致します。
- ・新型ウイルスだけでなく、インフルエンザなどの感染症が流行する時期です。手洗い・うがいをしっかり行いましょう。手洗いの後には、手の水分をしっかり拭き取る習慣を身に付けまし